

Adler-Herbstpreisschießen eröffnet

SCHÜTZEN Der Wettbewerb ist gleichzeitig das Landkreiskönigsschießen.

WILLMERING. Nach intensiven Vorbereitungsarbeiten hat am Freitag das Herbstpreisschießen der Adler-Schützen begonnen.

Zur Eröffnung des Schießens hatten sich der Schirmherr der Veranstaltung, 2. Bürgermeister Gerhard Tischner, Bürgermeister und stellvertretender Landrat Michael Dankerl mit Gattin Edeltraud sowie Gauschützenmeister Paul Schrauf eingefunden. Zwei überregional erfolgreiche Blattl-Schützen des Vereins, Gauschützenliesl Gisela Schmidbauer und Gaujugendkönig Daniel Ried vervollständigten die Reihe der Ehrengäste.

Schirmherr Gerhard Tischner wür-

digte in seiner Eröffnungsansprache die konzentrierten Vorbereitungsarbeiten aller daran beteiligten Vereinsmitglieder und den Einsatz derer, die sich in den nächsten Tagen für die verschiedenen Dienste zur Verfügung stellen. Die Willmeringer seien dafür bekannt, ihr traditionell in fünfjährigem Turnus stattfindendes Herbstpreisschießen reibungslos und mit attraktiven Gewinnen durchzuführen. Er wünschte dem Schießen einen erfolgreichen und unfallfreien Verlauf.

Gauschützenmeister Paul Schrauf, der nach Willmering diesmal als Vorsitzender der Arbeitsgemeinschaft der Schützenvereine im Landkreis Cham gekommen war, wies auf die Wettbewerbe in den verschiedenen Disziplinen zum Landkreiskönig hin, die zusammen mit dem Willmeringer Schießen durchgeführt würden. Beide Red-

ner erhofften sich eine rege Beteiligung beim Herbstpreisschießen und Landkreiskönigsschießen. Schützenmeister Horst Tischner bedankte sich bei den Gästen für ihr Interesse an der Veranstaltung und hoffte seinerseits, dass das mit viel Engagement vorbereitete Schießen einen regen Zuspruch erfahren würde. Schließlich wurden die Ehrengäste von Schützenmeister Horst Tischner und zweitem Schützenmeister Stefan Preischl zu den Eröffnungsschüssen gebeten.

(cyp)

→ Das Herbstpreisschießen der Adler-Schützen kann noch von Montag bis Freitag jeweils von 19 bis 23 Uhr, am Samstag von 14 bis 22 Uhr und am Sonntag von 9 bis 14 Uhr besucht werden. Kassenschluss ist am Sonntag um 13 Uhr sein, die Siegerehrung findet am gleichen Abend um 19 Uhr statt.



Die Schützenmeister Tischner (Mi.) und Preischl (2.v.li.) mit den Ehrengästen vor den Eröffnungsschüssen

Foto: cyp